

Colin Cäsar und Finn Weber gewinnen Debatten

Regionalfinale im Jugendwettbewerb wird in zwei Runden ausgetragen

FULDA

Colin Cäsar und Finn Weber haben die beiden Regionalfinale im Wettbewerb „Jugend debattiert“ im Verbund der Stadt Fulda gewonnen.

Nachdem das Regionalfinale von „Jugend debattiert“ des Verbundes der Stadt Fulda im Stadtschloss pandemiebedingt abgesagt werden musste, wurden zwei kleine Finalformate an der Rabanus-Maurus-Schule und der Richard-Müller-Schule ausgetragen.

So stellten sich in der Altersgruppe 1 die Debattantinnen Lioba Diel und Josephine Seibert sowie Lilly Gelhausen und Colin Cäsar der Streitfrage: „Soll die Verwendung von Heizstrahlern in der Außen gastronomie verboten werden?“ Dabei nahmen die

Schülerinnen und Schüler klimatische Aspekte in den Blick, verwiesen aber auch auf die aktuell schwierige Lage der Gastronomen, die pandemiebedingt auf außergastronomische Angebote angewiesen seien und auf Heizstrahler schlecht verzichten könnten.

Dem Thema, ob der Verkauf von Spielzeug-Schusswaffen an Kinder verboten werden solle, widmeten sich Linnea Badenhop, Alessa Ber, Franziska Günther (Marienschule) und der Schüler Finn Weber (Winfriedschule). Hier stand insbesondere die elterliche

Verantwortung beim Kauf von Spielzeug, aber auch die gesetzlich vorgeschriebene Identifizierung des Spielzeugs als Waffenimitation im Fokus. Alle Schülerinnen und Schüler bewiesen sprachliches Können, ein hohes Maß an Ausdrucksvermögen und

lieferten sich mit großer Sachkenntnis spannende Debatten, aus denen in der Altersgruppe 1 Colin Cäsar von der Rabanus-Maurus-Schule und Finn Weber von der Winfriedschule als Sieger hervorgingen, heißt es in einer Mitteilung der Schulen.

Die Gewinner messen sich nun auf Landesebene in einem Online-Format mit den Regionalsiegern anderer hessischer Regionen. Sie haben damit die Chance auf eine Teilnahme an den Bundesfinaltagen in Berlin. Das Projekt „Jugend debattiert“ steht unter der Schirmherrschaft des Bundespräsidenten und feierte vergangenes Jahr 20-jähriges Jubiläum. Organisiert und durchgeführt wurde die Veranstaltung von Carmen Batzdorf (Richard-Müller-Schule) und Barbara Kiel (Rabanus-Maurus-Schule). au



Freuten sich über ihren Sieg (von links): Josephine Seibert, Lilly Gelhausen, Lioba Diel und Colin Cäsar.
Foto: privat

SIEMER

Aus den Finalrunden bei „Jugend debattiert“ gingen die Sieger hervor:

Platzierung Debatte 1

1. Colin Cäsar (Rabanus-Maurus-Schule)
2. Platz Lioba Diel (Freiherr-vom-Stein-Schule)
3. Lilly Gelhausen (Rabanus-Maurus-Schule)
4. Josephine Seibert (Freiherr-vom-Stein-Schule)

Platzierung Debatte 2

1. Platz Finn Weber (Winfriedschule)
2. Platz Franziska Günther (Marienschule)
3. Platz Linnea Badenhop (Freiherr-vom-Stein-Schule)
4. Platz Alessa Ber (Heinrich-von-Bibra-Schule)